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日  時：令和５年 9 月 27 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             青木委員 

開会点鐘                 本間副会長 

ロータリーソング：日も風も星も 

お客様の紹介             本間副会長 

会長報告                                 本間副会長   

本日はありません 

幹事報告                  北島清高幹事 

●谷保天満宮例大祭では事務所に大勢の方にお立

ち寄りいただき、ありがとうございました。 

委員長報告                   

●多摩中グループ歴代会の開催 

 12 月 7 日(木) ホテルエミシア立川 

 出席 小川会員・村上会員・山崎会員 

●地区より｢モロッコ地震救援基金への寄付のお願

い｣がきました。マイロータリーからオンライン寄

付にてご支援をお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ          小澤谷守親睦活動委員 

●小澤崇文会長 本日は欠席致しします。宜しく

お願い致します。 

●北島清高幹事 やっと涼しくなり過しやすくな

りました。本日の卓話、前週に続き大先輩からの

貴重なお話し楽しみに拝聴致します。五十嵐会員

宜しくお願い致します。 

●小澤孝造会員 五十嵐さんの卓話楽しみです。

昔を思い出させて下さい。 

 

 

 

●五十嵐会員 本日卓話をさせていただきます。

宜しくお願いいたします。 

●時田会員 本日の五十嵐一典会員の卓話楽しみ

にしております。 

●秋廣会員 本日の五十嵐一典会員の卓話、大い

に期待しております。四方山話には、四つの山が

あるそうで楽しみです。特にお母様のお話は、し

みじみとじっくりお聞きしたいと思っております。  

●本間会員 五十嵐大先輩の卓話、楽しみにして

おります。ロータリー四方山話、拝聴させていた

だきます。 

●小川会員･北島正典会員･岡田会委員･遠藤直弘会

員･中森会員 谷保天満宮例大祭も無事に終りひと

段落の今日です。五十嵐一典会員の卓話｢ロータリ

ー四方山話(ロータリーと地域社会)｣心して拝聴い

たします。 

●杉田会員･寺澤会員 五十嵐会員の卓話楽しみに

拝聴致します。歴史は変わっていると思いますが、

良き物は残していきましょう。勉強させて頂きま

す。 

●岡本貞雄会員･木島会員 五十嵐会員の卓話｢ロ

ータリーと地域社会｣を楽しみに拝聴いたします。 

●小澤谷守会員･山崎会員 五十嵐さんの卓話、楽

しみにしていました。 

●遠藤常臣会員･青木会員･喜連元昭会員 本日の

五十嵐会員の卓話を楽しみにしております。国立
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が町から市に移行したりゅうめい気から今日に至

るまで、とりわけ商工業の発展に尽くされた貴重

なお話が伺えるものと期待しております。 

●伊藤会員･関会員･鈴木会員･山岡会員 いつも大

変お世話になっております。五十嵐会員の卓話、

楽しみにしております。しっかり拝聴させて頂き

ます。 

●津戸会員 五十嵐さんは平成４年の私たちの結 

 

 

 

 
 
  

 

 

会員卓話ロータリー四方山話の第二弾は五十嵐

一典会員にお願いいたしました。 

五十嵐会員は昭和 56 年に入会されまして、第 28

代の会長もされており、ロータリー歴は 40 年以上

の大先輩であります。 

個人的には立川青年会議所の先輩でもあり、ゴ

ルフのアドバイスを頂いたり、ゴルフの理論の本

をプレゼントしていただいたりと、とてもお世話

になっています。いつも温厚で私のような若輩者

にも優しく接していただいて、尊敬する先輩の一

人です。実年齢を聞くとびっくりしてしまうほど

若々しくスマートで、いつも服装もお洒落です。 

今回は副題としてロータリーと地域社会とのこ

とでお話いただきました。 

五十嵐会員はロータリー活動のみならず商工会

でも活躍され、街づくりにもいろいろ関わってい

らっしゃっていることはみなさんもご承知だと思

いますが、その原動力はどこから来ているのかと

興味がありました。 

街づくりを共に行ってきたパートナーは(株)サト

ウの佐藤収一さんと言い切るほどにさまざまな問

題を解決されてきたのではないかと思います。 

まず座右の銘についてお話されました。ロータ

リーの四つのテストを常に意識していらっしゃる

そうです。 

そして、国立にいらっしゃった経緯などを、お

話されました。 

婚式の司会をしてくださり、それからこれまで

様々なことでご指導をいただいています。ありが

とうございます。本日の卓話楽しみにしています。  

＊ニコニコ BOX 合計 77,000円 累計 606,000円 

出席報告             山崎出席奨励委員 

９月２７日 在籍４４名中 出席２８名 

28日前の出席率  8/30＝92.31％ 

閉会点鐘                  本間副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

右：五十嵐一典会員 

左：本間副会長 

 

元々国立でお生まれなのかと思っていましたが、

昭和 28年五十嵐会員は 12歳のときにお母様と国立

へいらしたそうです。今川焼を売って生計を立て、

大学まで出してくれたお母様への感謝を語ってお

られました。大学卒業後、新宿タカノのファッシ

ョン事業部で活躍され、その後独立されお店を構

えました。名だたるデザイナーとも親交があると

のことで、五十嵐会員の人脈の広さにびっくりし

ました。 

「地域にお世話になったご恩をいろんな形で返

していきなさい」とお母様からのお言葉とのこと

で、この言葉も五十嵐会員の街づくりに専心され

た要因かもしれません。 

最後に国立ブランコ商店会についてお話されて

いました。 

昭和 52 年国立らしい専門店集団、お洒落に敏感

な女性方にも満足していただく、安心、安全にお

買い物ができることをコンセプトに 15 店舗で始め

られました。ブランコ商店会の設立にも関わられ

ており、いろんな大変なこともあったと思います

が、大変さを見せないのも五十嵐会員の素敵なと

ころです。 

五十嵐会員、今回の会員卓話引き受けてくださ

りありがとうございました。(文責 山岡) 

ロータリー四方山話 
｢ロータリーと地域社会｣ 

 
五十嵐一典会員 

 
 


